# ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告

### 福祉環境委員会

意見	対応経過及び結果
ごみの分別多い	日頃、ごみの分別にご協力をいただきありがとうございます。おかげ
	さまで、浜田市のごみの量は減少傾向にあります。
	お手間をおかけしておりますが、分別による資源の再利用も重要で、
	焼却の効率にも影響することから、ごみを減らせるよう、引き続き分
	別へのご理解をよろしくお願いいたします。
	ごみ処理に関する先進自治体の視察も予定しており、適切なごみの分
	別や処理について引き続き研究していきます。

# ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告

### 産業建設委員会

意見	対応経過及び結果
アパートの家賃が高いです	ご意見ありがとうございます。民間事業者が経営されているアパート賃料は市場原理で成り立っており、議会として賃料への干渉はできかねるところです。公営アパートの現状や利用可能な情報が広く発信されるよう、執行部へ申し入れます。
スターバックスやここいちなどのお店が、もう少しほしいな と思います	ご意見ありがとうございます。市内のお店については委員会でも協議しており、今後も継続して市内のお店が成り立つ方策を検討してまいります。

# ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告

議会運営委員会

意見	対応経過及び結果
市長はTV等で市民へ周知や声を聞くと発言されているが、 提言ハガキ(添付)も更新されていない。全く市民の声をきく 気がないと感じる。市議会ではきちんと民意を市政に反映し ていただきたいものです。	まちづくりセンターに設置された「市長直行便」専用はがきの差出有効期間が切れていた件については、担当課に問い合わせ、新しいはがきに交換済みであることを確認しました。 浜田市議会では、市民の皆様の声を直接伺うために、「地域井戸端会」や「はまだ市民一日議会」等様々な取組を行っております。 今後も市民の皆様の声が、市政に反映できるような取組を行ってまいります。